

Webinar Technopreneur " START-UP DAYA CIPTA MASAKINI BERBASIS TEKNOLOGI" dengan Jokeen.id

Senin, 26 Desember 2022, 10:28 WIB, Oleh: Ridam

Dalam era digital yang terus berkembang, teknologi dan kewirausahaan (entrepreneurship) memainkan peran kunci dalam mendorong inovasi dan pertumbuhan ekonomi. Mengakui pentingnya kolaborasi antara bidang teknik elektro dan dunia startup, Program Studi Teknik Elektro bekerja sama dengan sebuah startup yang bernama PT Jokeen Solusi Teknologi untuk menyelenggarakan sebuah webinar bertajuk "Technopreneur".

Webinar ini bertujuan untuk memberikan wawasan kepada mahasiswa Program Studi Teknik Elektro mengenai technepreneurship dan memotivasi mereka untuk menggabungkan keahlian teknik elektro dengan semangat kewirausahaan. Kerja sama dengan PT Jokeen Solusi Teknologi , sebuah startup yang telah berhasil dalam menghadapi berbagai tantangan dalam industri teknologi, memberikan mahasiswa kesempatan untuk belajar dari praktisi yang berpengalaman dan sukses dalam membangun bisnis teknologi mereka sendiri.

Melalui webinar ini, diharapkan mahasiswa akan memperoleh pemahaman yang lebih baik tentang bagaimana menerapkan pengetahuan dan keterampilan teknik elektro mereka dalam menciptakan solusi inovatif yang dapat menghadapi tantangan di pasar yang kompetitif. Para pembicara yang diundang dari PT Jokeen Solusi Teknologi akan berbagi pengalaman, strategi, dan pengetahuan mereka dalam memulai dan mengembangkan sebuah startup teknologi. Mereka akan membahas topik-topik seperti pengembangan produk, pemasaran, pendanaan, strategi bisnis, dan tantangan yang dihadapi dalam menjalankan sebuah startup.

Berita UNIPMA

1. [MAHASISWA TEKNIK ELEKTRO UNIPMA KEMBANGKAN INOVASI SMART CITY BERBASIS IOT](#)
2. [UNIPMA BERSAMA WALI KOTA MADIUN BAHAS PORSENASMA V. SIAP HARUMKAN NAMA KOTA PENDEKAR](#)
3. ["GILA! BISA GAK SIH TIME TRAVEL?" EVA UNIPMA JAWAB LEWAT ILMU FISIKA DAN FILM](#)
4. [ANGKAT FILOSOFI JAWA. MAHASISWA AKUNTANSI UNIPMA JUARA DI AJANG KLTI UI](#)
5. [PERKUAT SINERGI ANTAR PERGURUAN TINGGI. UNIPMA DAN UNRIKA TEKEN MOU DAN MOA](#)